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本部活動報告  

10/28 秋芽祭記念品（KOGANE2020シャープペン）配布準備 

    青少年協議会活動中止手紙発送 

10/30 KOGANE祭り 2020アクエリアス差し入れ（購入先から直接納品） 

11/5  連Ｐ常任評議委員会 出席 

11/11 役員会 

12/8  役員会・大掃除・3年生対象制服販売準備 

  

各委員会活動報告 

⚫ 役員選考 ・・10/13 本部役員選考に係わる意向調査のお手紙作成 

       10/19 印刷と配布作業 

       10/29 集計作業 

⚫ 卒業対策・・11/27 記念品「ハンコベンリ」注文完了 ロゴデザインについて意見交換し決定 

⚫ PTA バレーボール部・・会員募集中。コロナで募集しづらいですが、現在 2年生 4名の為、部員を募集し存続させていきたい。 

 

連絡事項 

・12/9 PTA協力事業として、2 年生対象のキャリア教育(社会人の話を聞く会)が行われます。 

 保護者からも８名の講師のご協力をいただいています。 

 実際にお話をして頂ける方は限られてしまうので、職業データベース「KOGANE2020キャリアライブラリー（仮）」へのご協力を是

非お願いいたします。 

※ご協力お願いについてのお手紙配布済、小金中 HPに掲載有り 

・学年合唱発表会については、コロナ感染拡大中なので開催見合わせ中です。 

 

＊ 次回運営委員会 1月 19日（火）15：30 ～ 運営委員の欠席と傍聴希望は副会長・袴塚まで  

 

校長より…コロナの対応においては、皆様にご心配をおかけしております。ご家庭でも不安に思われていることと思いますが、

私たちも不安の中、綱渡りのような日々です。コロナはかかっても仕方がないですが、その後の対応が大事です。小金中生の

ご家庭では、体調が悪いご家族のいる場合は休ませるなど慎重な対応をして頂いているお陰で、クラスターは発生していませ

ん。健康観察カードで自分の健康を毎日把握して、とにかく水際で食い止めることが大切です。 

授業数は今のところ不足していません。行事が削られる中、感染リスクが少なく出来る範囲のものを行っています。

KOGANE2020、2年生の地域探求など。また、その中でキャリア教育として社会人の方のお話を聞く機会というのも新たな試み

です。今後もご理解ご協力よろしくお願いいたします。 

教頭より…KOGANE2020 は日程が延期となりましたが、開催することができほっとしました。感染症対策については、色々と

御意見があると思いますが、学校としてどのように対応していくのか、日々考え判断をしているところです。本校においては、

コロナに関連する御家庭からの連絡が多い状況が続いています。各御家庭が家族の体調を注意深く観察し、御対応いただいて

いるからだと思います。感染症の拡大予防に向けた対応についても、徐々にポイントがわかってきています。マスクを着用し

た状態であれば、3密に配慮した講演会のような形式での感染リスクは低いと考えられています。明日予定のキャリア教育の

全体会実施についても、問題はないと考えています。今後とも御協力をお願いします。 

 

 

 

 

令和 2 年 1 2 月吉日 

松戸市立小金中学校 

P T A 会長  冨田  千鶴 

 

 


